
 

 

Cerquilho, 28 de Abril de 2021. 

Ofício CME Nº 17/2021. 

 

Assunto: Ampliação do acesso à internet nas escolas. 

 

 

Senhor Secretário: 

 

Com nossos cumprimentos, solicitamos à Vossa Senhoria, neste instrumento, 

posicionamento quanto à ampliação do acesso à internet em todas as escolas municipais de 

Cerquilho. Com o agravamento da pandemia do novo Corona vírus, ficou ainda mais evidente a 

necessidade de acesso à internet em todos os pontos das escolas. 

Em nossa reunião do dia 25.02.2021, ficou bastante clara a vontade e a consciência de 

urgência por parte da Secretaria em atender esta demanda, porém o processo parece moroso e não 

avançar na velocidade necessária. 

É sabido que não tarda para as aulas presenciais retornarem em sistema híbrido e, para isso, 

os professores precisam ter acesso à rede em sua sala de aula para não somente planejar as aulas, 

mas também transmitir o conteúdo e suas explicações para os alunos que estarão em sistema 

remoto. 

Independente de o ensino ser híbrido ou cem por cento presencial, a internet é uma 

ferramenta imprescindível na educação e já figura como item de primeira necessidade dentro de 

todos os espaços escolares. 

Cabe salientar que, para tanto, faz-se necessária a contratação de uma internet banda larga de 

alta velocidade que entregue excelente transmissão de dados via cabo e em sistema wi-fi, pois este 

último é o mais utilizado e menos limitante, haja vista a possibilidade de conexão com diversos 

dispositivos, tais como smartphones, tablets, notebooks, dentre outros comumente utilizados pelos 

docentes e alunos. 

Agradecemos sua real atenção e, mais uma vez, ressaltamos que o intuito deste Conselho é 

estar ao lado do avanço da educação do nosso município. Não temos como objetivo a política 

partidária, o benefício próprio ou ainda a elevação de nossos egos. Buscamos estar ao lado daqueles 

que, como nós, queiram trazer aos alunos e seus familiares as melhores condições e ferramentas 

possíveis para que se motivem e persistam na aprendizagem.  

Podemos fazer mais juntos do que em disputa. Queremos ampliar as possibilidades de 

ensino e fazer com que a população de Cerquilho cresça intelectual e moralmente para entender que 

aprender é parte integrante da vida e devemos sempre perseverar em nossos processos internos. 

Certos de suas prestimosas providências, colocamo-nos à disposição para qualquer 

esclarecimento, dúvida ou sugestão quanto a este ou quaisquer outros documentos ou declarações, 

por nós, emitidos.  

Sem mais para o momento, despedimo-nos e reiteramos nossos protestos de elevada estima 

e admiração. 

 

Prof. José Maria de Jesus  

                                                                               Presidente do Conselho Municipal de Educação 

Ilmº Sr. Waldivino Grisotto 

Secretário Municipal de Educação 

Cerquilho - SP 


